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みわ県議 9月議会の代表質問で知事に提案

住宅リフォーム助成制度の を約束
全
国
の

地
方
自
治

体
の
約
１

割
の
１
７

５
自
治
体

に
広
が
る

「
住
宅
リ

フ
ォ
ー
ム

制
度
」
。

バ
リ
ア
フ
リ
ー
・
耐

震
化
な
ど
と
こ
れ
ま

で
は
目
的
が
限
定
さ

れ
て
い
た
制
度
に
代

わ
り
、
目
的
を
問
わ

な
い
制
度
が
大
好
評

で
す
。

ト
イ
レ
や
浴
室
な

ど
も
「
リ
フ
ォ
ー
ム

し
た
い
け
ど
、
お
金

が
心
配
…
…
」
と
ふ

ん
ぎ
れ
な
か
っ
た
住

民
を
後
押
し
す
る
新

制
度
、
利
用
者
が
激

増
で
す
。

い
す
み
市
の
高
齢

者
は
、
「
屋
根
の
カ
ワ
ラ

の
補
修
だ
け
で
ガ
マ
ン
と

考
え
て
い
た
け
れ
ど
、
お

金
が
出
る
っ
て
い
う
の
で
、

玄
関
の
タ
イ
ル

や
網
戸
、
若
夫

婦
の
別
宅
の
雨

漏
り
の
す
る
外

壁
屋
根
の
修
理

も
や
っ
て
頂
い

た
。
１
３
万
円

の
助
成
金
が
出

て
嬉
し
い
」
と

話
し
て
お
ら
れ

ま
し
た
。

住宅リフォーム助成
「波及効果最大の地域経済対策」

秋
田
県
は
こ
と
し
３
月
か

ら
目
的
に
制
限
を
設
け
な
い

で
、
20
万
円
を
上
限
に
工
事

費
の
10
％
を
補
助
す
る
制
度

を
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
予

想
を
上
回
る
利
用
状
況
の
た

め
、
８
月
に
臨
時
議
会
で
21

億
円
以
上
に
大
幅
増
額
し
ま

し
た
。

県
内
経
済

へ
の
波
及
効

果
の
見
込
み

は
「
約
５
１

２
億
円
」
と

県
当
局
者
は

し
て
い
ま
す
。

千
葉
県
い
す
み
市
で
は
、
以

前
に
も
バ
リ
ア
フ
リ
ー
に
限
っ

た
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
が

あ
り
ま
し
た
が
、
目
的
の
制

限
を
は
ず
し
、
地
元
業
者
に

限
定
し
、
地
域
経
済
の
活
性

化
を
目
的
と
す
る
こ
と
を
明

確
に
し
ま
し
た
。

こ
れ
が
大
好
評
で
、
６
月

議
会
で
も
、
９
月
議
会
で
も

増
額
を
く
り
か
え
し
、
10
月

度
の
工
事
で
は
効
果
倍
率
21
・

５
倍
で
す
。

岩
手
県

宮
古
市
で

は
総
工
費

20

万
円
以

上
の
工
事

に
一
律
10

万
円
を
支
払
う
リ
フ
ォ
ー
ム

制
度
で
す
が
、
同
市
の
世
帯

数
の
ほ
ぼ
１
割
に
あ
た
る
２

３
９
７
件
（
15
日
現
在
）
が

申
請
。
こ
の
総
工
費
が
１
０

億
７
９
３
５
万
円
と
な
り
、

市
で
は
経
済
効
果
は
４
・
５

倍
に
な
る
と
み
て
い
ま
す
。

畳
屋
、
塗
装
業
な
ど
建
築
関

連
業
も
受
注
が
増
え
て
お
り
、

波
及
効
果
が
大
き
い
こ
と
を

示
し
て
い
ま
す
。

事 業 経済波及効果倍率

定額給付金 0.5倍

プレミア付き商品券 4.8倍

住宅リフォーム助成 10.9倍

（兵庫県明石市の資料から）

「仕事がばったりなくなった。とにかく仕

事が欲しい」「大手の進出で地元業者には仕

事が回ってこない」――中小業者の悲鳴が聞

こえてきます。

大企業は大もうけをしているのに、日本経

済全体は内需不足でさらに景気が悪くなるば

かりです。

家計を直接応援し、内需を底上げする政策

として、住宅リフォーム助成制度は業者の仕

事づくりにも最適です。千葉県での実施を強

く求めます。

い
す
み
市
に
対
し
て
20
年
越
し
で

働
き
か
け
て
き
た
千
葉
土
建
い
す
み
支

部
の
皆
さ
ん
か
ら
、
貴
重
な
お
話
を
聞

か
せ
て
頂
い
た
。

い
す
み
市
の
大
田
市
長
と
懇
談
す
る

み
わ
県
議
と
小

松
県
議
団
長
ら
。

「
毎
日
の
よ
う

に
申
し
込
み
が

あ
る
。
小
さ
な

街
で
大
き
な
仕

事
が
で
き
た
」

「
県
の
制
度
を

作
れ
ば
、
後
に

続
く
市
町
村
が

出
る
は
ず
」
と

太
田
市
長
。

「リフオ一ムできて嬉しい。台風

が来ても安心」と喜ぶ高齢者のお

宅を訪ねたみわ県議（いすみ市）

日
本
共
産
党
県
議
会
議
員

見
え
る
身
近
な

み
ん
な
の
県
政
を
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「
ム
ダ
を
け
ず
る
」
と
い
う
の
な
ら

政
党
助
成
金
は
や
め
る
べ
き

２
０
０
９
年
の
政
治
資
金
収
支

報
告
書
か
ら
は
、
民
主
・
自
民
の

「
税
金
依
存
体
質
」
、
政
党
助
成

金
を
聖
域
あ
つ
か
い
し
、
苦
労
せ

ず
に
党
財
政
を
ま
か
な
お
う
と
い

う
姿
勢
が
み
れ
ま
す
。

日
本
の
政
党
助
成
金
の
年
総
額

約
３
２
０
億
円
は
、
イ
ギ
リ
ス
・

ド
イ
ツ
・
フ
ラ
ン
ス
な
ど
主
要
国

の
中
で
最
高
額
。
「
無
駄
の
削
減
」

と
い
っ
て
国
会
議
員
の
定
数
削
減

を
叫
ぶ
民
主
党
政
権
は
、
政
党
助

成
金
に
つ
い
て
は
上
限
額
も
使
途
も
制
限
し
て
い
ま
せ
ん
。

企
業
・
団
体
献
金
の
受
け
取
り
再
開
の
民
主
党

選
挙
で
の
公
約
を
投
げ
捨
て
る
民
主
党

民
主
党
は
、
昨
年
の
総
選
挙
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
で
企
業
・
団
体

献
金
の
全
面
禁
止
を
掲
げ
、
昨
年
９
月
の
政
権
交
代
の
あ
と
一

部
の
企
業
献
金
の
受
け
取
り
を
「
自
粛
」
。
し
か
し
こ
の
10
月

に
は
受
け
取
り
を
再
開
す
る
と
発
表
し
た
の
で
す
。

企
業
献
金
を
受
け
取
る
か
ど
う
か
は
、
政
党
の
顔
が
国
民
に

向
い
て
い
る
の
か
、
財
界
に
向
い
て
い
る
の
か
を
は
か
る
最
大

の
試
金
石
で
す
。
民
主
党
の
今
回
の
態
度
は
、
財
界
中
心
の
軍

門
に
下
る
と
い
う
点
で
、
同
党
の
自
民
党
化
を
象
徴
的
に
示
し

た
も
の
と
言
え
ま
し
ょ
う
。
国
民
の
思
想
・
信
条
の
自
由
を
侵

害
す
る
政
党
助
成
金
と
、

企
業
・
団
体
献
金
の

「
二
重
取
り
」
を
続
け

る
日
本
の
異
常
さ
が
際

立
っ
て
い
ま
す
。
憲
法

違
反
の
政
党
助
成
金
を

撤
廃
し
、
政
治
を
ゆ
が

め
る
企
業
・
団
体
献
金

も
禁
止
し
ま
し
ょ
う
。

政党助成金、企業・団体献金キッパリ禁止せよ
日本共産党はどちらも受け取っていません

松戸市内の県道は、まだまだ問題だら

け、危険箇所がいっぱいです。この日、1

0コース、20カ所の調査に、議員や、党支

部や車いすの住民など約50人が参加。危

険個所を記した手づくりマップや手紙計6

通を、同行した県東葛飾地域整備センター

職員に渡し、現場を直接見せて改善を求

めました。

県は、県道松戸野田線と市川松戸線の

歩道やＵ字溝フタの段差、めがね橋付近

の護岸崩れに対し早急に補修すると回答。

振動や騒音がひどい車道の舗装、松戸鎌

ケ谷線歩道内の違法ポールの撤去指示、

旧水戸街道の水たまり対策と歩道補修も

すぐやると回答しました。

ある駅の付近では、今年9月の集中豪雨

で浸水被害を受けた飲食店主、このため1

2年続いた店をたたんだビデオ店主が対策

を強く要望。「被害はほぼ毎年、お勝手

や風呂場も使えず、ガラスが割れ手を切

るなど商売にならない」「ビデオや機材

を車１台分捨て、自動ドアも壊れた。雨

が降ると恐怖で眠れない」と訴えました。

県は、県警との協議や浸水対策を検討す

ると話しました。

歩いた、走った！
苦情と住民の声イッパイ――“動く対県交渉”

伊
藤
市
議
ら
と
共
に
、

「
六
実
の
県
道
歩
道
早

く
改
善
を
」
と

高
橋
市
議
ら
と
共
に
「
松

戸
駅
前
の
メ
イ
ン
通
り
の

歩
道
改
善
を
」
と

う
つ
の
市
議
ら
と
共
に

「
駅
前
商
店
街
の
水
害
対

策
を
」
と

山
口
市
議
ら
と
共
に
、

「
上
本
郷
通
学
路

の
改
善
を
」
と

高
木
市
議
ら
と
共
に
「
電

動
車
い
す
の
方
も
歩
け
る

道
路
に
」
と
栗
ヶ
沢
で

剥がれた歩道

集中豪雨で閉店に

車いすは、ムリ？

通学路なおして！

危ない歩道

暮らし応援に、ダッシュ！
日本共産党千葉県議会議員 みわ由美

市議会議員選挙では、大勢の

方からご意見ご要望を頂き、有

難うございました。5人の新し

い党松戸市議団（高橋たえ子・

うつの史行・高木健・伊藤よい

ちろう・山口正子市議）と力を

合わせて、≪暮らし応援≫≪無

駄と不正は厳しくチェック≫で、

がんばります。

今度は県議会議員選挙です。

千葉県の財政力は、全国上から

5番目の高さ。ところが、特養老人ホ一ムや保育所の定員数、

医師・看護師数（人口比）など、医療・福祉は全国最下位ク

ラスの低さ、雇用も深刻です。なくせ貧困、守れ生命――

あふれる願い実現ヘ、トコトン頑張ります。

今
も
続
く
、
ム
ダ
な
大
型
開
発
の
陰
で

進
ま
ぬ
生
活
道
路
の
改
善

千
葉
県
で
も
、
ム
ダ
な
大
型
開
発
と
言
わ
れ
る
も
の
へ
の
税
金
を

つ
ぎ
込
む
こ
と
は
ま
だ
続
い
て
い
ま
す
。
そ
の
一
方
で
、
住
民
の

方
か
ら
生
活
道
路
や
側
溝
な
ど
に
つ
い
て
苦
情
が
出
て
い
ま
す
。


